



## France-Mobil macht Halt in SÄ¶gel an der Oberschule

Passend zur Woche der Frankophonie hat das FranceMobil am 18. März 2015 die Schule am Schloss besucht. Die junge Lektorin Laura Chavot verstand es, den SchÃ¼lern und SchÃ¼lerinnen der 5. und 6. Klassen Freude an der franzÃ¶sischen Sprache zu vermitteln. Mit Rate- und Bewegungsspielen, Musik und Bildern zeigte sie, wie einfach das Erlernen von Sprachen sein kann.

Seit Anfang September fahren wieder zwÃ¶lf franzÃ¶sische Lektoren im Programm FranceMobil mit ihren Renault Kangos ein Jahr lang durch Deutschland, um SchÃ¼lerInnen spielerisch fÃ¼r die franzÃ¶sische Sprache und Kultur zu begeistern. In den vergangenen elf Jahren hat das Programm mit seinen Aktionen und Angeboten bundesweit mehr als 950.000 SchÃ¼lerInnen an etwa 11.300 Schulen erreicht. Hauptpartner des Programms sind das Institut franÃ§ais Deutschland, die Robert Bosch Stiftung, Renault Deutschland und das Deutsch-FranzÃ¶sische Jugendwerk (DFJW). Unterstützt wird es darüber hinaus von Arte, Klett und TV5 Monde.

Text: Frau Gallus



[Zur Bildergalerie](#)